
 

  

  

  

  

 

   

  

  

  

  

 

   

  

  

  

  

 

   

  

  

  

  

 

   

  

  

  

  

 

    

  

  

  

  

 

    

 

  

 

 

 

    

  

  

1996～

ルイス・ビセンテ・ジアイ

（アルゼンチン・アレシヘスＲＣ）

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

三十六代会長

～97 年度 ＲＩ会長

ルイス・ビセンテ・ジアイ

（アルゼンチン・アレシヘスＲＣ）

例会日 水曜日 12
例会場 アートホテル石垣島
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ： 

２０１７年（平成

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

代会長 糸洲

ＲＩ会長 

ルイス・ビセンテ・ジアイ 

（アルゼンチン・アレシヘスＲＣ） 

12：30～13：30
アートホテル石垣島（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人

平成２９）５

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

糸洲 長勇 

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

５月２４日

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●新会員に向けて「ロータリーを知るつどい」を開催（

●平良ロータリークラブ創立

≪社会情勢≫
・消費税が
・郡内唯一のパインアップル加工場閉鎖
・大型豪華客船スーパーカプリコーン号石垣港入港

副会長
副幹事

【ＲＩテーマ】

築け未来を

 

  

 

   

  

  

 

 

 

   

  

 

 

 

 

   

  

 

 

 

   

  

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

   

 

 

 

 
3311  
  

石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ： 大浜

・出 席 ： 遠藤

日（水） 第

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

●新会員に向けて「ロータリーを知るつどい」を開催（

●平良ロータリークラブ創立

≪社会情勢≫ 1997 年
・消費税が 3％から
・郡内唯一のパインアップル加工場閉鎖
・大型豪華客船スーパーカプリコーン号石垣港入港

副会長  白川
副幹事  遠藤

【ＲＩテーマ】

会長テーマ≪

築け未来を

 

    

 

 

    

 

    

 

    

 

    

 

    

    

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」 

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

第４２回 

●新会員に向けて「ロータリーを知るつどい」を開催（

●平良ロータリークラブ創立 30 周年記念祝賀会へ出席（

年 

％から 5％に引き上げ
・郡内唯一のパインアップル加工場閉鎖
・大型豪華客船スーパーカプリコーン号石垣港入港

白川 繁利 
遠藤 義夫 

【ＲＩテーマ】 

会長テーマ≪水曜日はうロータリーで会おう

築け未来を 行動力と先見の眼で

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

 例会 （通算

●新会員に向けて「ロータリーを知るつどい」を開催（

周年記念祝賀会へ出席（

％に引き上げ 

・郡内唯一のパインアップル加工場閉鎖 

・大型豪華客船スーパーカプリコーン号石垣港入港

 幹事  
  

ロータリーレート

水曜日はうロータリーで会おう

行動力と先見の眼で

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

通算２７４８

●新会員に向けて「ロータリーを知るつどい」を開催（5/28） 

周年記念祝賀会へ出席（6/28

・大型豪華客船スーパーカプリコーン号石垣港入港 

  宮良 祐次

ータリーレート ＄１＝￥１１０

水曜日はうロータリーで会おう≫

行動力と先見の眼で

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

４８回） 

 

6/28） 

祐次 

＄１＝￥１１０ 

≫  

行動力と先見の眼で

 

行動力と先見の眼で 



 

■司会進行

■ロータリーソング

■ソングリーダー

■ゲスト：

   

■ビジター

■メークアップ

            

■出席報告

 会員総数 

 出席数   

 出席率 ６０．５３％（５月通算出席率

 

 

  

BOX

コイン

○皆様こんにちは。神奈川県坂三原西

た。                     

○5 月 4 日は「みんさーの日」のﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙを開催した

ところ、天気にも恵まれ大勢の皆様がご来場いただ

きました。有難うございました。

○吉田理事長、公開例会よろしくお願い致します。

○JC 吉田理事長、兼盛副理事長、ありがとうございま

した。RC・

ましょう！

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日でほぼ理事会が終りまして、来月は新旧合

同理事会になります。今日はロータリーの友も来

ていますし、持ち帰りましたらぜひ読んで頂きた

いと思います。今日の例会は第

早いものでここまで来ました。出席カードも今年

本日のにこにこ

会長挨拶：前木

司会進行： 櫻井 浩一

ロータリーソング：

リーダー：松原

：吉田 貴紀氏

  兼盛 博文氏（

ビジター：伊藤 卓巳氏（相模原西

メークアップ：仁開

            大濵

出席報告 

 ３９名  出席義務会員

  ２３名  欠席数

６０．５３％（５月通算出席率

小

BOX 

コイン 

合  計

○皆様こんにちは。神奈川県坂三原西

                     

日は「みんさーの日」のﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙを開催した

ところ、天気にも恵まれ大勢の皆様がご来場いただ

きました。有難うございました。

○吉田理事長、公開例会よろしくお願い致します。

吉田理事長、兼盛副理事長、ありがとうございま

・JC 会員の力でぜひ

ましょう！                

本日でほぼ理事会が終りまして、来月は新旧合

同理事会になります。今日はロータリーの友も来

ていますし、持ち帰りましたらぜひ読んで頂きた

いと思います。今日の例会は第

早いものでここまで来ました。出席カードも今年

第２７

本日のにこにこ

会長挨拶：前木

浩一 

：君が代・四つのテスト

松原 栄松 

氏（八重山青年会議所理事長

博文氏（   〃    

卓巳氏（相模原西

仁開 一夫・白道直行・小林正道

大濵 達也・小底

出席義務会員 

欠席数      

６０．５３％（５月通算出席率

小 計 

¥4,000 

¥0 

計 

○皆様こんにちは。神奈川県坂三原西

                     

日は「みんさーの日」のﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙを開催した

ところ、天気にも恵まれ大勢の皆様がご来場いただ

きました。有難うございました。     

○吉田理事長、公開例会よろしくお願い致します。

吉田理事長、兼盛副理事長、ありがとうございま

会員の力でぜひ 14

                

本日でほぼ理事会が終りまして、来月は新旧合

同理事会になります。今日はロータリーの友も来

ていますし、持ち帰りましたらぜひ読んで頂きた

いと思います。今日の例会は第 40

早いものでここまで来ました。出席カードも今年

第２７４６回

本日のにこにこ

会長挨拶：前木 

・四つのテスト 

八重山青年会議所理事長

    副理事長）

卓巳氏（相模原西 RC） 

一夫・白道直行・小林正道

達也・小底 厚子 

 ３８名 

     １５名 

６０．５３％（５月通算出席率 ６０．５３％）

累 計 

¥254,000 

¥122,006 

¥376,006 

○皆様こんにちは。神奈川県坂三原西RCから来まし

                     （伊藤 卓巳

日は「みんさーの日」のﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙを開催した

ところ、天気にも恵まれ大勢の皆様がご来場いただ

     （新 賢次

○吉田理事長、公開例会よろしくお願い致します。

（大浜 勇人

吉田理事長、兼盛副理事長、ありがとうございま

14 日は成功を納め

                （前木 繁孝

本日でほぼ理事会が終りまして、来月は新旧合

同理事会になります。今日はロータリーの友も来

ていますし、持ち帰りましたらぜひ読んで頂きた

40 回となります。

早いものでここまで来ました。出席カードも今年

４６回 ２０１

本日のにこにこ 

 繁孝 

八重山青年会議所理事長） 

副理事長） 

一夫・白道直行・小林正道 

６０．５３％） 

 

 

 

から来まし

卓巳） 

日は「みんさーの日」のﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙを開催した 

ところ、天気にも恵まれ大勢の皆様がご来場いただ

賢次） 

○吉田理事長、公開例会よろしくお願い致します。

勇人） 

吉田理事長、兼盛副理事長、ありがとうございま

日は成功を納め

繁孝） 

本日でほぼ理事会が終りまして、来月は新旧合

同理事会になります。今日はロータリーの友も来

ていますし、持ち帰りましたらぜひ読んで頂きた

回となります。

早いものでここまで来ました。出席カードも今年 

 

度から押して頂いていますが、スタンプを押す部

分が残り少なくなってまいりました。私と幹事が

不慣れながらも

も残り少なくなったなと、果たしてこれまでどう

だったんだろうかと振り返る機会にもなりますの

で、今日は

りを大事に皆様のお役に立てるような会が出来る

ように努力してまいりたいと思います。

14

山のビジョンに対してのお話をして頂くことにし

ています。私たちが公開例会をしようと決めた時

に思い浮かんだのが

ス

演をしようという事になりまして、

ご相談をしたところ快く引き受けて頂いて、お金

は出せないけど行動はできますと

理事長、そして兼盛副理事長に言って

通りに我々ロータリーはほとんど動いていません。

打合せに足を運ぶのみで

んにやって頂きました。感謝と同時に感動してい

ます。本日は安里繁信

うに集客も兼ねて理事長と副理事長にお見えです。

皆さんに

います。

それから相模原西ＲＣの伊藤さん、大分おなじ

みになりましたが、ようこそ！来る度にぜひこう

して足を運んで頂ければなと思います。

 

 

本日

事会での決定事項をご報告致します。まず、プロ

グラム案ですが、

んを講師に招いて

5/24

んの会員卓話、

話をします。

は前木会長の卓話、

例会といたします。

4/26

円の予定でしたが

ましたので、事後ではありますが報告致します。

 

 

２０１７年５月 

度から押して頂いていますが、スタンプを押す部

分が残り少なくなってまいりました。私と幹事が

不慣れながらも

も残り少なくなったなと、果たしてこれまでどう

だったんだろうかと振り返る機会にもなりますの

で、今日は 40

りを大事に皆様のお役に立てるような会が出来る

ように努力してまいりたいと思います。

14 日に安里繁信さんを講師にお招きして、八重

山のビジョンに対してのお話をして頂くことにし

ています。私たちが公開例会をしようと決めた時

に思い浮かんだのが

ス JC の力でたくさんのお客様に来て頂いて、講

演をしようという事になりまして、

ご相談をしたところ快く引き受けて頂いて、お金

は出せないけど行動はできますと

理事長、そして兼盛副理事長に言って

通りに我々ロータリーはほとんど動いていません。

打合せに足を運ぶのみで

んにやって頂きました。感謝と同時に感動してい

ます。本日は安里繁信

うに集客も兼ねて理事長と副理事長にお見えです。

皆さんにこの場を借りて

います。 

それから相模原西ＲＣの伊藤さん、大分おなじ

みになりましたが、ようこそ！来る度にぜひこう

して足を運んで頂ければなと思います。

 

 

本日、第 11

事会での決定事項をご報告致します。まず、プロ

グラム案ですが、

んを講師に招いて

5/24 は松林さんの会員卓話、

んの会員卓話、

話をします。6/14

は前木会長の卓話、

例会といたします。

4/26 に指田文庫への寄付をしましたが、

円の予定でしたが

ましたので、事後ではありますが報告致します。

 

 

月１０日（水）

幹事報告

度から押して頂いていますが、スタンプを押す部

分が残り少なくなってまいりました。私と幹事が

不慣れながらも、1 回 1 回毎週こなしてきた例会

も残り少なくなったなと、果たしてこれまでどう

だったんだろうかと振り返る機会にもなりますの

40 回という節目をきちんと捉えて、残

りを大事に皆様のお役に立てるような会が出来る

ように努力してまいりたいと思います。

日に安里繁信さんを講師にお招きして、八重

山のビジョンに対してのお話をして頂くことにし

ています。私たちが公開例会をしようと決めた時

に思い浮かんだのが JC です

力でたくさんのお客様に来て頂いて、講

演をしようという事になりまして、

ご相談をしたところ快く引き受けて頂いて、お金

は出せないけど行動はできますと

理事長、そして兼盛副理事長に言って

通りに我々ロータリーはほとんど動いていません。

打合せに足を運ぶのみで、

んにやって頂きました。感謝と同時に感動してい

ます。本日は安里繁信講演会が

うに集客も兼ねて理事長と副理事長にお見えです。

の場を借りて

それから相模原西ＲＣの伊藤さん、大分おなじ

みになりましたが、ようこそ！来る度にぜひこう

して足を運んで頂ければなと思います。

11 回理事会が行われました。今回の理

事会での決定事項をご報告致します。まず、プロ

グラム案ですが、5/14 は公開例会で、安里繁信さ

んを講師に招いて、青年会議所と共催で行います。

は松林さんの会員卓話、

んの会員卓話、6/7 は私幹事が

6/14 は世界大会のため特別休会。

は前木会長の卓話、最後 6/28

例会といたします。 

に指田文庫への寄付をしましたが、

円の予定でしたが 50,000

ましたので、事後ではありますが報告致します。

（水）例会報告

幹事報告：前原

度から押して頂いていますが、スタンプを押す部

分が残り少なくなってまいりました。私と幹事が

回毎週こなしてきた例会

も残り少なくなったなと、果たしてこれまでどう

だったんだろうかと振り返る機会にもなりますの

回という節目をきちんと捉えて、残

りを大事に皆様のお役に立てるような会が出来る

ように努力してまいりたいと思います。

日に安里繁信さんを講師にお招きして、八重

山のビジョンに対してのお話をして頂くことにし

ています。私たちが公開例会をしようと決めた時

です。私たちの力、プラ

力でたくさんのお客様に来て頂いて、講

演をしようという事になりまして、JC

ご相談をしたところ快く引き受けて頂いて、お金

は出せないけど行動はできますという事で、吉田

理事長、そして兼盛副理事長に言って

通りに我々ロータリーはほとんど動いていません。

、行動は全て

んにやって頂きました。感謝と同時に感動してい

講演会が成功裏に終えるよ

うに集客も兼ねて理事長と副理事長にお見えです。

の場を借りて PR をお願いしたいと思

それから相模原西ＲＣの伊藤さん、大分おなじ

みになりましたが、ようこそ！来る度にぜひこう

して足を運んで頂ければなと思います。

回理事会が行われました。今回の理

事会での決定事項をご報告致します。まず、プロ

は公開例会で、安里繁信さ

青年会議所と共催で行います。

は松林さんの会員卓話、5/31 は大浜

は私幹事が 1 年を振り返って卓

は世界大会のため特別休会。

6/28 は納め会として夜間

に指田文庫への寄付をしましたが、

50,000 円に増額して寄付をし

ましたので、事後ではありますが報告致します。

例会報告 

前原 博一

度から押して頂いていますが、スタンプを押す部

分が残り少なくなってまいりました。私と幹事が

回毎週こなしてきた例会

も残り少なくなったなと、果たしてこれまでどう

だったんだろうかと振り返る機会にもなりますの

回という節目をきちんと捉えて、残

りを大事に皆様のお役に立てるような会が出来る

ように努力してまいりたいと思います。 

日に安里繁信さんを講師にお招きして、八重

山のビジョンに対してのお話をして頂くことにし

ています。私たちが公開例会をしようと決めた時

ちの力、プラ

力でたくさんのお客様に来て頂いて、講

JC の皆さんに

ご相談をしたところ快く引き受けて頂いて、お金

う事で、吉田

理事長、そして兼盛副理事長に言って頂き、言葉

通りに我々ロータリーはほとんど動いていません。

行動は全て JC の皆さ

んにやって頂きました。感謝と同時に感動してい

成功裏に終えるよ

うに集客も兼ねて理事長と副理事長にお見えです。

をお願いしたいと思

それから相模原西ＲＣの伊藤さん、大分おなじ

みになりましたが、ようこそ！来る度にぜひこう

して足を運んで頂ければなと思います。 

回理事会が行われました。今回の理

事会での決定事項をご報告致します。まず、プロ

は公開例会で、安里繁信さ

青年会議所と共催で行います。

は大浜 勇人さ

年を振り返って卓

は世界大会のため特別休会。6/21

は納め会として夜間

に指田文庫への寄付をしましたが、30,000

円に増額して寄付をし

ましたので、事後ではありますが報告致します。

博一 

度から押して頂いていますが、スタンプを押す部

分が残り少なくなってまいりました。私と幹事が

回毎週こなしてきた例会

も残り少なくなったなと、果たしてこれまでどう
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◆吉田 貴紀氏

この度は

で、こういう機会を与えて頂きまして、本当にあ

りがとうございます。安里繁信先輩、尊敬する素

晴らしい先輩でございます。私が理事長にさせて

頂くにあたって、何か会員に対して安里繁信先輩

をお招きして、そういう話をさせて頂ければ会員

の気付きにもなるかなと思っていましたところ、

前木会長からこのようなお話をいただきまして、

本当に感謝しております。我々は青年らしくしっ

かり汗をかきながら、切磋琢磨しながら事業構築

に動いて行きたいと考えており

場を埋めなければいけませんので、ぜひともロー

タリークラブの会員の皆様には動員をお願いをさ

せて頂いて、この事業が大成功と言えるように、

我々青年会議所もしっかり頑張っていきますので、

どうぞよろしくお願い致します。
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私たちも市民向けの何か講演会等をやりたいな

と思っていたところ、ロータリーさんからこうい

うお話をいただきまして、本当に感謝しておりま

す。今回の講演会

信さんスケジュール上

14 日に決めさせて
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JC も動員に一生懸命動いておりますが、きっと良

い講演会になると思いますので、ロータリーの先

輩方にもお知り合い、事業所の職員、他の皆さん

に声かけをして頂いて、動員をお願いしたいと思

います。担当委員長も昨日から遅くまで動員に動

いておりますので、ぜひよろしくお願い致します。

講演会終了後は青年会議所とロータリーの皆さん、

安里繁信さんを交えて懇親会を予定しております。

事務局が同じですが、交流の場がないと言う事で、

今回懇親会まで一緒に出来れ

日でありますので、
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